La Razén

4

FECHA

SECCIÓN

10/10/2024

LEGISLATIVO



"NO ACOTA A CORTE"

EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró sobre su iniciativa en torno a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que "no acota las facultades de la Corte".

"Reafirma lo que nosotros sostenemos y que sostienen muchos especialistas, incluso especialistas que no están a favor de la reforma, que dicen que no es posible revisar una reforma constitucional. ¿Qué estamos tratando de hacer nosotros? Tratamos de reafirmar y de evidenciar esto para que no haya mayor polémica", declaró.

El legislador aseguró que hay quienes "traen esta jiribilla" y que "la Corte puede darle para atrás a una reforma constitucional, eso es imposible, materialmente no se puede. El Constituyente Permanente es la autoridad máxima para modificar la Constitución. Entonces, lo que nosotros hicimos fue tratar de proponer una reforma para reafirmar esto", señaló.

El líder morenista señaló que no ha tenido oportunidad de platicarla en la plenaria, de este tema, porque han estado trabajando con otras decisiones, pero esperaba que en esta semana o la otra socializarla con los compañeros para poder impulsarla, asegurando que, si están todos en esa idea, abona para bien del tema, ya que de ese modo no cambiaria ninguna circunstancia de fondo.

Claudia Arellano